

## でんしょうふう けい 電照風景

## 「市内全域 ]

渥美半島"秋"の風物詩 として知られていたこの菊 の電照風景も、今では年間 通して見られるようになりま した。ネオンの光とは一味 違った夜景をぜひお楽しみ



右写真の撮影場所です

ください。点灯する時間は午後10時ごろから。国道42 号線沿いを中心に市内のあちこちで見られます。 自分 好みのスポットを探してみるのもよいですね。





## おかだとらじ ろうていたくあと 岡田虎二郎邸宅跡

## 「田原町)

成章高校の北側に、まるで 京都の"嵯峨野"を思わせる ような趣のある場所がありま す。独自の健康法「静坐法」 の創始者、岡田虎二郎の邸 宅跡です。



敷地内に広がる竹林にやわらかく射す陽が風情を添え、 たいへん心が落ち着きます。" 岡田虎二郎先生 "を忍びな がら、ゆっくりと散歩してみてはいかがでしょうか。

人口と	世帯数	(平成	18年7	7月1日現	在
総人口		6 6	,3 8	8 4人	
男性		3 3	,4 8	8 1人	
女性		3 2	,9 (	3人	
世帯数		2 0	,3	19世帯	
出生 :	35人	3	花亡	3 9 人	
転入 1 6	5 1人	4	云出	150人	
増減 ・	+ 7人	増	減は6	月中です	

行政面積

188.58km²

いは 野球が好き」という純粋なれます。目に見えない努力や想も負けても、さわやかな風が流 を込めた応援。そこには、勝ってれます。ひたむきなプレー、願い 風景を感じます 心から生まれたものではないで 戦を繰り広げている高校球児。 出をつくり、真っ黒になるまで さんも自分なりの しょうか。ここにも 涼\*のある まったさまざまなドラマが生ま 高校野球は「笑顔」「涙」などが詰 まさに清涼剤。そうです、夏は 元気に遊ぶ子どもたちの姿は、 遊ぶ姿が目に浮かんできます。 集をしたりと、たくさんの思い 暑さ」だけではなく、ときには 涼しさ」も与えてくれます ませんか?(MR) やプー に行ったり、昆虫採 待った夏休み。 この夏は、

「暑い」、熱い」夏

熱

まし

た。子ども

たちは、待ちに